

Saint Peter School News septiembre, 2024

Queridos Padres,

¡Bienvenidos de nuevo a un nuevo escolar! Esperamos que los meses de verano les hayan dado tiempo para descansar y relajarse. Esperamos que este año escolar sea muy prometedor y esté lleno de muchos éxitos. Como escuela católica, nos esforzamos por permanecer fieles a nuestra misión de crecer cada día en santidad en todos nuestros encuentros. Somos dichosos de contar con maestros increíbles que han abrazado la misión de nuestra escuela y desean hacer todo lo posible para que cada uno de sus niños crezca en la fe y alcance sus metas de acuerdo con su propio potencial. En un discurso reciente a un grupo de jóvenes, nuestro Santo Padre, el Papa Francisco, los llamó a permanecer cerca a Dios y a perseverar siempre en la esperanza a pesar de los fracasos y los desafíos: un llamado a la resiliencia basada en la fe en Dios y la cercanía a nuestra Madre María: "¡Me alegro de verles! Encontrarnos juntos nos permite compartir, aunque sólo sea a través de una oración, una mirada y una sonrisa, la maravilla que somos. Porque todos hemos recibido un gran don, el de ser hijos predilectos de Dios, y estamos llamados a realizar el sueño del Señor: ser testigos y experimentar su alegría. No hay cosa más hermosa. No sé si ustedes han tenido alguna experiencia tan hermosa que no pueden guardársela para sí mismos, sino que sienten la necesidad de compartirla. Todos tenemos esa experiencia, una experiencia tan hermosa que uno siente la necesidad de compartirla. Hoy estamos aquí para eso: para redescubrir en el Señor la belleza que somos y para alegrarnos en el nombre de Jesús, el Dios joven que ama a los jóvenes y que siempre sorprende. Nuestro Dios siempre nos sorprende. ¿Lo han entendido? Es muy importante estar preparados para las sorpresas de Dios. Amigos, aquí en Venecia, ciudad de la belleza, vivimos juntos un hermoso momento de encuentro, pero esta noche, cuando cada uno está en su casa, y luego mañana y en los días que vendrán, ¿de dónde partimos para acoger la belleza que somos y alimentarla, por dónde empezar para captar esta belleza? Sugiero dos verbos, para volver a empezar, dos verbos prácticos porque son maternos: dos verbos de movimiento que animaron el corazón joven de María, Madre de Dios y nuestra. Ella, para difundir la alegría del Señor y ayudar a los necesitados, «se levantó y se fue». *Levantarse e ir*. No olvidar estos dos verbos que la Virgen vivió antes de nosotros. En primer lugar, *levántate*. Levántate del suelo, porque estamos hechos para el Cielo. Levántate de las penas para mirar hacia arriba. Levantarse para estar ante la vida, no sentarse en el sofá. ¿Han pensado, imaginado, cómo es un joven toda la vida sentado en el sofá? ¿Han imaginado esto? Imagínense esto; y hay diferentes sofás que nos agarran y no nos dejan levantarnos. Levantarse para decir «¡Aquí estoy!» al Señor, que cree en nosotros. Levantarse para *acoger* el don que somos, para reconocer, antes que nada, que somos preciosos e insustituibles....Reconoce quién eres tú y da gracias al Señor. Puedes decirle: "Dios mío, gracias por la vida. Dios mío, haz que me enamore de la vida, de mi vida. Dios mío, Tú eres mi vida. Dios mío, ayúdame hoy por esto, por esto otro...Sin embargo, a menudo nos encontramos luchando contra una fuerza de gravedad negativa que tira de nosotros hacia abajo, una inercia

opresiva que quiere que lo veamos todo gris. A veces nos pasa esto. ¿Cómo lo hacemos? Para levantarnos -no lo olvidemos- ante todo debemos dejarnos levantar: dejar que nos lleve de la mano el Señor, que nunca defrauda a los que confían en Él, que siempre levanta y perdona...Y, una vez que estamos de pie, depende de nosotros permanecer de pie. Por primera cosa levantarse y luego ponerse de pie, «permanecer» cuando nos apetece sentarnos, soltarnos, dejarnos llevar. No es fácil, pero es el secreto. Sí, el secreto de los grandes logros es la *constancia*. Es cierto que a veces existe esa fragilidad que te arrastra hacia abajo, pero la perseverancia es lo que te hace avanzar, es el secreto....Joven que quieres tomar las riendas de tu vida, *¡levántate!* Abre tu corazón a Dios, dale gracias, abraza la belleza que eres; enamórate de tu vida. Y luego, ¡ve! ¡Levántate, enamórate y ve! Sal, camina con los demás"

Bienvenidos a Mrs. Dawson

Damos una cálida bienvenida a Mrs. Dawson como nuestra nueva maestra de tercer grado. Mrs. Dawson enseñó durante dieciséis años en la Arquidiócesis de Filadelfia. Estamos muy contentos de darle la bienvenida a nuestro cuerpo docente. Esperamos que comparta sus muchos dones con sus estudiantes.

Preparaciones para La Confirmación

Nuestros alumnos de 8.º grado, que recibirán la Confirmación, asistirán a un retiro en HGA el sábado 21 de septiembre de 8:00 am. a 12:00 pm Habrá un Rito Especial de Bienvenida para nuestros candidatos a la Confirmación en la misa de las 4:00 pm del sábado 28 de septiembre.

Reunión de Padres--Back to School Night

Invitamos a todas nuestras familias a una reunión el día jueves, 5 de septiembre para conocer a los profesores y al personal auxiliar de la escuela. Empezamos a las 6:30pm en la iglesia y luego vamos a la escuela para poder conocer la profesora de su hijo y ver el aula ambientada. Esperamos ver a todos a esta reunión para poder ser todos unidos a la formación académica y espiritual de su hijo. La clase con la más participación de padres recibirá una fiesta de helado en su aula.

Reunión del PTO (Organización de padres y maestros)

Nuestra primera reunión este año será el día lunes, 9 de septiembre a las 6:30pm en la escuela. Esperamos reunirnos con los miembros fieles y también dar la bienvenida a miembros nuevos.

Fall Family Bingo

El sábado, 14 de septiembre, tendremos nuestro Bingo familiar en el Social Hall. Será un día muy divertido para la familia con premios, comida y refrescos.

Skating Party

El primero de este año será el jueves, 19 de septiembre de 6:30pm - 8:30pm a Skate-away en Lancaster Avenue.

Siempre es un evento muy divertido. Favor de acompañarnos.

